



Communiqué de presse

Paris, le dimanche 30 décembre 2018

Dimanche 30 décembre, vers 16 heures 30, un détenu s'est évadé de la maison d'arrêt de Fresnes, dans le Val-de-Marne.

Les surveillants postés aux miradors, qui étaient tous tenus ce jour, ont procédé aux sommations réglementaires puis à plusieurs tirs ; le détenu est néanmoins parvenu à franchir le mur d'enceinte.

Il se serait blessé à cette occasion. Les autorités judiciaires sont saisies, de même que les forces de sécurité intérieure, qui ont entrepris les recherches sans délais.